
Ratsherr Delfs teilt zum wiederholten Male mit, dass er Poststücke, die den Ausschuss  
betreffen, nicht erhalten hat. Vier weitere Ausschussmitglieder bestätigen diesen Sachverhalt in 
Bezug auf das Schreiben der Verwaltung vom 28.11.2006. Die Verwaltung wird aufgefordert, die 
rechtzeitige Zustellung der Post sicherzustellen. 
 
Ratsherr Delfs beantragt, dass der TOP 7.2 (MV 0230/2003) als ordentlicher TOP 6.1  
behandelt werden soll. 
 
Die so geänderte Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. 


